



© Wolfgang Noack

AUSSTELLUNG

Botschaften an die Zukunft

... von Menschen
aus Nürnberger Senioreneinrichtungen

02. Februar bis 10. April 2026

Vernissage: 11. Februar 2026, 19 Uhr

Evang.-Luth.
Dekanat Nürnberg



Evangelische
Altenheimseelsorge



akademie



Botschaften an die Zukunft

... von Menschen aus Nürnberger Senioreneinrichtungen

Vernissage: Mittwoch, 11. Februar 2026, 19 Uhr

Mitwirkende: Pfarrerin Sonja Dietel,
Texte und Projektdurchführung, Evangelische
Altenheimseelsorge Dekanat Nürnberg

Wolfgang Noack, Fotograf, Nürnberg

Ausstellungsdauer: 02. Februar bis 10. April 2026

Öffnungszeiten: Montag bis Freitag 8 bis 20 Uhr

Samstag und Sonntag sowie in den Winter- und Osterferien auf Anfrage

**Ausstellungsort: Caritas-Pirckheimer-Haus,
Königstr. 64, 90402 Nürnberg**

Weitere Informationen: www.cph-nuernberg.de

Für die Ausstellung wurden Bewohner:innen verschiedener Senioreneinrichtungen in Nürnberg interviewt und fotografiert. Die Befragten erzählen davon, was sie im Rückblick auf ihr Leben als persönliche Botschaft an die kommenden Generationen weitergeben möchten.

Es sind berührende, wichtige Botschaften, die mit dieser Ausstellung sichtbar gemacht werden. Sie sprechen von der Liebe zu sich selbst, von Frieden, Respekt und Humor. Es geht um Sehnsucht und Glauben, gelingendes Zusammenleben, unsere Natur und Gesellschaft. Es geht um uns – um unsere Zukunft.

Die Fotografien stammen von dem Nürnberger Fotografen Wolfgang Noack; Pfarrerin Sonja Dietel von der Evangelischen Altenheimseelsorge führte die Interviews und ist für die Texte und die Durchführung des Projektes verantwortlich.

Träger der Ausstellung ist das Evangelisch-Lutherische Dekanat Nürnberg.

► **Weitere Informationen: www.botschaften-zukunft.de**

